

CHALLENGE DES PAYS DE LA LOIRE EXPOBAIN EXPOELEC

A l'occasion du match CB - STRASBOURG de samedi dernier, se déroulait le Challenge Des Pays de la Loire EXPOBAIN EXPOELEC. Les licenciés des clubs suivants se sont affrontés dans un concours de lancers-francs.



- Evre Basket Club (St Pierre Montlimart/Montrevault – 49)
- Sursault Tervais (Terves – 79)
- Basket Ball Club des Robretieres Yonnais (La Roche sur Yon – 85)
- Saint Lambert/Saint Aubin Basket (St Lambert du Lattay/St Aubin de Luigné – 49)
- Epine Chantonay (Chantonay – 85)

Et c'est EPINE CHANTONNAY qui en est sorti vainqueur.
Le club le plus dynamique c'est EVRE BASKET CLUB

